



令和7年度も引き続き、よろしくお願ひいたします。

令和7年度がいよいよスタートしました。37名の新入生を迎える、今年は、305名でのスタートです。入学してきた1年生や進級した子供たちが、それぞれの目標と期待を胸に新しい教室で新しい学年の学びを始めます。一人一人の可能性を大切にし、「まごころ」いっぱいの子供たちに育てていきたいと思います。



今年度も、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

今年度の職員を紹介いたします。よろしくお願ひいたします。

令和7年度 国府北小学校教職員*は、今年度の転入職員です。

校長	1年1組
教頭	1年2組
教務主任	2年1組
学力向上	2年2組
学力向上	3年1組
学力向上	3年2組
養護教諭	4年1組
主事	4年2組
栄養教諭	5年1組
図書事務	5年2組
技能員	6年1組
学校支援員	6年2組
学校支援員	ひまわり学級
新採指導教員	たんぽぽ学級
新採後補充	スクールカウンセラー
ALT	教員業務支援員

【退職・転出職員】 お世話になりました。



☆令和7年度学校運営協議会の方々です。どうぞよろしくお願ひいたします。

*上記の方々に校長を含め、9名が協議会委員となります。

☆交通指導員の方々

☆本校の教育目標



よく考える子ども 思いやりのある子ども がんばる子ども

本校教育の理念である「まごころ」を基盤として、未来を志向し、自ら考え、正しく判断し、力強く生きる児童を育成する。

※「まごころ」…思いやりの心 何事も最後まであきらめず、がんばる心
スローガン『ありがとうと言える人 ありがとうと言われる人になろう』

新任式・始業式

4月8日（火）に新任式・始業式を行いました。今年も、体育館に全校児童が集合して行いました。新任式では、代表児童が心のこもった「お迎えの言葉」を発表しました。始業式でも、今年の目標を3名の代表児童が、堂々と発表しました。

子供たちの表情がキラキラ輝いていて、新しい学年のスタートに期待を膨らませ、意欲を高めている様子がうかがえました。



入学式

4月9日（水）に入学式を行いました。満開の桜のもと、晴天に恵まれ、新入生をお迎えすることができました。

新入生は、お話を聞く態度もとても立派で、担任の呼名にも元気な返事ができました。そして、6年生の代表児童が1年生の歓迎のことばをやさしくていねいに伝えてくれました。小学校生活に早く慣れ、たくさんの友達や上級生と一緒に安心して楽しい学校生活が送れることを願っています。



毎月14日は『トーヨーの日』、4日は『4（よん）デー』

東陽中ブロックの学校（東陽中、大宮北小、大宮南小、国府北小、国府南小）で、毎月14日を「トーヨー」の日とし、『家庭だんらんの日』としています。

家族でゆっくり話をしたり、一緒に何かをやってみたり、楽しいひと時を過ごしてほしいと考えています。

国府北小では、毎月4日を「4（よん）デー」の日とし、本に親しむ日としています。学校の図書館で普段より多く本を借りることもできます。

☆国府北小のシンボル



【まごころ碑】



【けやき】



【レリーフ】

国府北小の三
大シンボル！
・まごころ碑
・けやき
・レリーフ